

## 鴻八幡宮のろうそく立て作り ～地域の方から学ぶ～

本校は、就労による社会自立を目指し、社会で生活していく力を育てる学校です。

職業に関する専門的な内容とともに、国語や数学、音楽などの教科の内容も学習します。

先日、地域の方とふれあいながら学ぶ取り組みをしました。鴻八幡宮のろうそく立て作りです。

鴻八幡宮は、だんじり祭りで知られる神社です。岡山三大だんじり祭の一つにもなっており、だんじりから奏でる祭囃子『しゃぎり』は、岡山県重要無形民俗文化財に指定されています。

5月23日には、氏子青年団の方々の指導の下、竹のろうそく立て作りに3年生がチャレンジしました。鴻八幡宮の夏祭りに使うという説明を聞いて、生徒たちは友達と協力しながら、はりきって竹を切っていました。

生徒たちが作ったろうそく立ては、7月15日の夏祭り当日、参道に並べられ、ろうそくがともされます。

また、夏祭り直前には、生徒たちが参道の清掃をします。地域の方から学び、地域の中で活動に取り組むことを通して、地域に貢献することに喜びを感じながら活躍してほしいと願っています。



ろうそく立て  
参道の傾斜に沿って斜めに切りました



地域の方に指導していただきながら、  
友達と協力して切りました